

**Ligue 2 BKT. Samedi 3 janvier 2025, Le Mans FC recevait l'AS Saint-Étienne pour un choc entre le 4<sup>e</sup> et le 3<sup>e</sup> du championnat. Les enjeux de cette rencontre étaient clairs, Le Mans voulait confirmer sa solidité à domicile, comme lors de sa victoire 3-2 à Geoffroy- Guichard, en octobre dernier. Les Stéphanois cherchaient quant à eux rester régulier à l'extérieur, en récupérant à leur tour les trois points, à Marie-Marvingt, face à un concurrent direct en tête de classement.**

Disputée dans des conditions très difficiles, avec des températures négatives, la rencontre entre Le Mans FC et l'ASSE s'est installée dans un rythme lent. Les deux équipes sont restées bien en place défensivement privilégiant la sécurité à l'attaque. **Les Sang et Or ont tenté de presser sans se déséquilibrer**, pendant que les Verts ont conservé la possession, sans se montrer dangereux pour autant. Ainsi, les occasions ont été rares dans un match haché par les fautes et les duels au milieu de terrain. L'arbitre, M. Ahmed Taleb, a distribué quatre cartons jaunes, deux pour les Stéphanois Florian Tardieu (54') et Dennis Appiah (83') ; et les deux autres, pour les Manceaux :Anthony Ribelin (71') et Alexandre Laurey (82').



**Le score nul et vierge à l'issue des débats (0-0) reflète malgré tout la physionomie**

**de la rencontre.** Ce partage des points fait donc reculer les deux formations d'une place au classement, laissant un sentiment de frustration, présent tant pour le public, que chez les entraîneurs, et ce, malgré la discipline affichée de part et d'autre. **Lucas Buades (photo) et ses partenaires pointent désormais à la 5e place du championnat.**

### Résumé de la conférence de presse des entraîneurs

**Eirik Horneland (ASSE)** a souligné la difficulté du match et salué l'état d'esprit de ses joueurs, regrettant un manque d'efficacité offensive malgré quelques occasions, notamment pour Lucas Stassin. Le coach stéphanois a insisté sur la solidité défensive et le clean sheet, tout en qualifiant Le Mans de "**concurrent pour la montée**". Il a également précisé qu'aucun recrutement hivernal n'est envisagé, la priorité restant le retour des joueurs blessés.

**« Les joueurs ont respecté l'ADN et les valeurs du club »** (Patrick Videira, coach du Mans FC)

**Patrick Videira (Le Mans FC)** a jugé la première mi-temps insuffisante malgré une bonne entame, estimant que "**le match s'est joué sur des détails**". Plutôt satisfait de la seconde période, le technicien sarthois a néanmoins pointé un manque de tranchant offensif et de présence dans le jeu aérien. Mais il s'est dit "**fier des valeurs et de l'ADN montrées par le groupe**". Il a également salué les progrès de Milan Robin, et s'est réjoui de l'affluence record de 24 102 spectateurs, dont 1 200 supporters stéphanois, présents dans le parcage visiteurs. La troisième meilleure affluence de l'histoire du club manceau.

**Tyron GILDAS.**

**Dimanche 11 janvier 2025, à 18h, Le Mans FC reçoit Nancy au Stade Marie-Marvingt en Coupe de France (16e de finale).**

## Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter](#)(ouvre dans une nouvelle fenêtre)
- [Cliquez pour partager sur Facebook](#)(ouvre dans une nouvelle fenêtre)
- [Cliquez pour partager sur Google+](#)(ouvre dans une nouvelle fenêtre)